
                       
 

Autore  Discussione: DIRITTO DI VEDERE LA RAI NEGATO ? 
Una cosa VERGOGNOSA E SCANDALOSA quello 
che sta avvenendo nel Portogruarese e non solo, 
riguardante il segnale della RAI, che decine di 
migliaia di famiglie non vedono ! 

Scandaloso che non facciano conoscere 
le  enormi dimensioni del problema, scandaloso 
il silenzio dei Sindaci e del Presidente della 
Conferenza dei Sindaci, Igor Visentin... 

Scandaloso il "lavoro" fatto dalla apposita 
Commissione Regionale, composta da super 
esperti, pagati con i nostri soldi, e che hanno 
permesso questo disastro digitale! 

Questa sera c'è un incontro a Portogruaro tra la 
RAI e gli Antennisti per cercare un accordo su 
un prezzo "convenzionato" dell' antenna per 
coloro che dovranno sostituirla, io ci sarò  e vi 
terrò informati... 
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Concordo con gianfrancobk che la situazione che 
si sta verificando con il segnale Rai sia 
vergognosa, ma chiedo, oltre a lamentarci ed 
aspettare che sistemino le cose, per il disagio 
evidente che stiamo subendo e per il fatto che 
abbiamo già anticipato il pagamento  di un 
servizio che di fatto non ci viene erogato come da 
contratto dovrebbe essere (il canone lo abbiamo 
pagato a gennaio 2010), ed in vista del prossimo 
canone 2011 che dovremo andare a pagare,           
è possibile inviare una lettera di protesta e 
richiesta di  danno (tradotta in riduzione del 
prossimo canone) alla Rai? è possibile che tutti     
i cittadini della nostra zona si aggreghino in una 
protesta comune, come è stato fatto per il 
problema delle alluvioni? 
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Ciao Marga 24, ti informo che abbiamo già fatto  
un esposto alla Regione e chiesto un incontro a Zaia,    
che ha delegato l'assessore Daniele Stival, il quale ci     
ha fissato un appuntamento per il 5 Gennaio ! 

Ieri sera sono stato all'incontro con la Rai dove erano 
presenti meno di una decina di antennisti, nessun 
commerciante e rappresentante di categoria, nessun 
sindaco, tranne il presidente Igor Visentin... 

Fino adesso ci hanno raccontato delle balle, la loro 
ignoranza in materia è abissale, che fa pari solo con la 
loro arroganza e sfrontatezza delle loro dichiarazioni... 

Non è vero quello che hanno dichiarato Visentin e Stival, 
il canale 37, dove trasmetteva prima la RAI, non è stato 
venduto alla Slovenia, ma dato ad un Operatore  di 
Telefonia Mobile, loro ci hanno guadagnato noi no !! 

Per quanto riguarda il TGR Veneto, hanno detto che non 
faranno il ponte tra ripetitori (costo € 200.000), dunque 
ci dobbiamo cambiare le antenne! 

La Rai ha ammesso che ci sono oltre 100.000, forse 
200.000 famiglie che non prendono il segnale, ma         
dal loro punto di vista nella legge dei grandi numeri, 
questo è irrilevante!  

Infine, e questo è il fatto nuovo, la RAI si è tenuta delle 
frequenze per se, per venderle a chi ne faccia richiesta, 
tra queste il canale 7 (F, ex Rai 1), che tutti abbiamo 
come antenna sui Tetti, basterebbe collegarsi lì per 
vedere di nuovo tutti e senza spesa alcuna!! 

Scandaloso, mi ripeto, tutto questo, ieri sera c’è stato 
anche un forte battibecco tra me e il presidente della 
Conferenza dei Sindaci Igor Visentin, che di fatto ci sta 
impedendo di far sentire la nostra voce, e non si è parlato 
di prezzi da calmierare come annunciato... 

Anche oggi sulla Nuova Venezia c'è un articolo su questo 
argomento, ma viene relegato come cronaca locale 
invece che in prima pagina, le forti pressioni politiche  
che stanno subendo le Redazioni dei Giornali producono 
questa "autocensura"... 

Adesso usciremo con un nuovo Comunicato stampa per 
dire quanto sopra e che voi state leggendo in anteprima, 
speriamo che qualcosa si muova, altrimenti faremo delle 
iniziative mediatiche molto forti, i "signori" politici sono 
avvisati... 
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